

# Dirigentes habitacionales de Curicó participaron en charla informativa con SERVIU

**Con una masiva participación de dirigentes habitacionales se llevó a cabo reunión informativa sobre beneficios que entrega el Estado en soluciones habitacionales.**



Esta instancia fue posible gracias a la gestión de la sección de habitabilidad de la Municipalidad de Curicó y profesionales de Servicio de Vivienda y Urbanismo (SERVIU). En dicha actividad estuvo presente la directora regional de SERVIU, Paula Oliva; el alcalde George Bordachar; la directora provincial de SERVIU Susana Zúñiga, el administrador municipal, Marcelo Fernández y el concejal Mario Undurraga.

Uno de los compromisos del alcalde George Bordachar es poder aportar en la entrega de información hacia los vecinos, con el fin de que adquieran conocimientos para buscar soluciones a sus necesidades en conjunto. Asimismo, que la sección de habitabilidad, que reúne a la oficina de vivienda y Egis sean un apoyo constante a las personas.

En ese sentido, el alcalde George Bordachar des-

tacó la oportunidad de poder conversar con los vecinos.

"Queremos unificar los criterios y trabajar con la autoridad que corresponda. Aquí hay muchos dirigentes. Pretendemos como administración ordenar esto y que pase todo por la municipalidad. A mí lo que me preocupa es que es uno recibe distintos grupos habitacionales y no conversan con la autoridad comunal y eso era lo que me preocupaba. Entonces, ahora hicimos esta reunión con todos los grupos habitacionales, con todos sus dirigentes y con las mejores personas. Con Paula Oliva, que es directora regional. Con Susana Zúñiga, directora provincial. Con nuestra directora de DIDEKO. Con Joaquín Estay, de la oficina de vivienda Comunal. Y esperamos que esto se ordene. Y el día de mañana, cualquier trámite que se requiera, nosotros podemos canalizarlo a través de la municipalidad", dijo el alcalde.

Los dirigentes habitacionales agradecieron esta entrega de información y



con las personas adecuadas.

"Excelente, excelente, porque habíamos estado votados por un tiempo muchos comités, comités nuevos, unos más antiguos que llevan más años, excelente en tipo de información, la gente idónea, dando la información adecuada, cómo se deben preparar, de qué forma se deben conformar, me pareció excelente. Muchas gracias", comentó Marisa Salazar, dirigente del comité habitacional Un Objetivo Mi Casa.

La reunión contó con la presencia de la directora

regional de SERVIU, Paula Oliva, quien pudo informar didácticamente a los vecinos sobre los procesos y beneficios que entrega el Estado.

"A raíz de eso, también surge la necesidad de trabajar, sobre todo en aquellas comunas, que tienen alta demanda habitacional con los dirigentes de los comités habitacionales para poder orientar y trabajar en conjunto con ellos el ciclo de vida de los proyectos y los planes de acompañamiento que estos tienen, para que ellos entiendan cuál es el camino del

usuario, cuál es la forma en que tienen que vincularse con las entidades patrocinantes, para nosotros también es importante que ellos sepan cuál es la formalidad en la que tienen que vincularse con las entidades patrocinantes, cómo tienen que entender ellos, además, que tienen que mantenerse en vinculación con nosotros como Ministerio de Vivienda, para que los vayamos orientando respecto a las decisiones que tomen en conjunto en el proceso en que van desarrollando un proyecto habitacional", dijo Oliva.